

Des pièces
pour habiter
l'extérieur.

Outdoor pieces
with presence.

Acier Corten et aluminium.
Pour jardins et terrasses.

Corten steel and aluminium.
For gardens and terraces.

À l'attention des architectes,
paysagistes et partenaires.

For architects, landscape
designers and partners.

Designed in France, forged in Europe

www.cortenys.com



Le feu / Fire



HÉLIOS

Table de feu / Fire table

Une table de feu ronde en acier Corten. Une silhouette basse et un foyer central pour composer un espace de rencontre en extérieur.

A round Corten steel fire table. A low silhouette and central hearth create a focal point for outdoor gatherings.



VESTA

Brasero / Fire bowl

Un bol de feu en acier Corten aux lignes ouvertes. Une pièce sculpturale pour accompagner les soirées au jardin ou sur la terrasse.

An open Corten steel fire bowl. A sculptural piece for evenings in the garden or on the terrace.

Sélection de collection, non exhaustive. Visuels de présentation, pas de références de chantiers clients.
Selected collection, not exhaustive. Presentation imagery, not client project references.

L'eau / Water



NEREIDA

Fontaine cascade / Waterfall fountain

Une fontaine en acier Corten à deux niveaux. L'eau descend en cascades successives et anime l'espace par ses mouvements et ses reflets.

A two-tier Corten steel fountain. Successive cascades bring movement and reflections to the outdoor setting.



ALBAN ALUMINIUM

Fontaine carrée / Square fountain

Une fontaine carrée en aluminium thermolaqué. Le jet central et la surface d'eau soulignent sa géométrie ; un éclairage LED accompagne le jeu d'eau.

A square powder-coated aluminium fountain. A central jet and water surface emphasise its geometry, complemented by LED lighting.

Sélection de collection, non exhaustive. Visuels de présentation, pas de références de chantiers clients.
Selected collection, not exhaustive. Presentation imagery, not client project references.

La lumière / Light



STELLA

Lanterne / Lantern

Une lanterne cubique en acier Corten, aux découpes d'inspiration végétale. Le motif ajouré donne du relief à la lumière et à la silhouette de la pièce.

A cubic Corten steel lantern with plant-inspired cutouts. The openwork pattern shapes both the light and the silhouette of the piece.



VESPER

Colonne torchère / Fire lantern

Une colonne élancée en acier Corten, surmontée d'une couronne ajourée. Une présence verticale pour rythmer les abords d'une terrasse.

A slender Corten steel column topped with an openwork crown. A vertical feature to punctuate the edge of a terrace.

Sélection de collection, non exhaustive. Visuels de présentation, pas de références de chantiers clients.
Selected collection, not exhaustive. Presentation imagery, not client project references.

Pensé pour votre projet. Made for your project.

La matière

Les pièces en acier Corten reçoivent la patine signature Cortenys à l'atelier, avant livraison. Les pièces en aluminium sont thermolaquées et ne reçoivent pas de patine Corten.

La fabrication

Chaque pièce est fabriquée à la commande dans un atelier européen en Pologne. CORTENYS est basée en France et livre en Europe.

La fourniture

Les pièces sont livrées prêtes à installer. CORTENYS ne propose pas de pose sur site ni de ferronnerie de bâtiment. Les besoins de raccordement et d'implantation se vérifient selon le modèle.

Materials

Corten steel pieces receive the signature Cortenys patina in the workshop before delivery. Aluminium pieces are powder-coated and do not receive a Corten patina.

Making

Each piece is made to order in a European workshop in Poland. CORTENYS is based in France and delivers across Europe.

Supply

Pieces are delivered ready to install. CORTENYS does not provide on-site installation or structural metalwork. Connections and siting requirements should be checked for the selected model.

Pour étudier une sélection, indiquez les modèles, quantités, dimensions souhaitées, pays de livraison et calendrier.

For a product enquiry, share the models, quantities, desired dimensions, delivery country and project timeline.

contact@cortenys.com

+33 6 50 13 36 55

www.cortenys.com

Modèles, configurations, disponibilités et délais à confirmer pour chaque demande.
Models, configurations, availability and lead times to be confirmed for each enquiry.